



錦 心

錦中スローガン
未来の自分のために
輝く明日へ向かって

錦中 学校便り 第8号
令和6年 6月27日
文責：校長 鈴木 隆

◇ 期末テスト

一学期の成績を決める大切な期末テストが、6月20日(木)と21日(金)に実施されました。テスト一週間前から昼休みも計画的に学習に取り組み、当日に万全の状態で臨みました。

テスト結果については今週返却されているので、解答用紙を見て一喜一憂している姿をよく見かけます。



下の写真は、テスト直後の3年生の様子です。問題用紙を見ながら解答の確認をしているようです。

◇ 解放感

9教科のテストを受ける期末テストが終わり、子ども達は心も体も解放されました。中体連の県大会に出場する選手は、気持ちを切り替えて部活動一辺倒になります。また、部活動が終わった3年生は、進路に向けて本格的に気持ちをソフトチェンジしなくてはなりません。まずは、夏休み早々に実施される「体験入学」です。自分の進路を決定するために、興味のある高等学校に行き、話を聞いて来るようになります。



期末テスト終了後の給食の準備の時の写真です。テストが終わって気持ちが楽になり、自然と「ピース!」が出るようです。

◇ お客さま：勿来給食調理場から

6月26日(水)のお昼に、勿来給食調理場から3名の職員の方が来校し、錦中生の給食の準備や食べているようす、片付け等々を見ていただきました。



◇ 2年生の理科の授業



6月から、錦中の鈴木教頭先生・市教委の大井川先生・市総合教育センターの深瀬先生が2年生の理科を担当しています。子ども達は今まで以上に積極的に学習に取り組んでいます。授業の協力をいただいている大井川先生と深瀬先生には心より感謝いたします。